
Protokoll der Mitgliederversammlung 

des Fördervereins Freibad Werreanger Lage e.V., 

am 09.04.2024 im Café „Süße Ecke“, Lage 

19.05 bis 20.35 Uhr 

 

 

1) Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende, Hasso Rüdiger Tretow, begrüßt die anwesenden Mitglieder und 
stellt die ordnungsgemäße, fristgerechte Einladung fest. Ulrike Urbaniak fehlt 
entschuldigt. Die Einladung erfolgte mit E-Mail Versand am 8.3.24, auf der Homepage 
und auf der Seite Dorffunk-Lage.de. 
Die Tagesordnung wird wie vorgesehen angenommen. 
Im Berichtszeitraum ist Frau Wierks verstorben, ihrer wird gedacht. 
 

2) Genehmigung Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28.6.2023 
Die anwesenden Mitglieder genehmigen das letztjährige Protokoll einstimmig. Es gibt 
keine weiteren Wortmeldungen dazu. 
 

3) Geschäftsbericht des Vorstandes 
Im vergangenen Jahr wurden wieder Saisonkarten verkauft: 40 Familienkarten, 30 
Einzelkarten und 1 Karte für ein Kind. 
Der neu installierte Kletterturm, der ca 13000€ gekostet hat, wurde eingeweiht und 
dazu wurden alle Sponsoren eingeladen. Für den Spielturm sind Spenden in Höhe von 
ca. 2850€ eingegangen. Die Sponsoren werden auf einer Tafel am Spielturm genannt. 
Petra Schäfer hat wieder die Blumenkübel mit gespendeten Blumen bepflanzt. 
Eine Radtour der Partei CDU ergab Spenden in Höhe von 112,-€. 
Am Stadtputztag 2023 wurde sich im Umfeld des Freibades beteiligt, auch 2024 
waren einige Mitglieder bei der Säuberungsaktion aktiv. 
Es haben 4 Schwimmkurse stattgefunden, mit einem Zuschuss von je 450,-€ vom Land 
NRW. Daneben gab es die Einnahmen der Teilnehmergebühren. 
Am 25.6.23 fand ein Gottesdienst statt, diesmal im Stadion. Es hätten gern mehr 
Teilnehmende sein können. 
Am 13.8.23 fand das Freibadfest statt, welches dann doch noch durch besseres 
Wetter Zuspruch fand. Trotzdem war es leider nicht kostendeckend. 
Für den 15.12.23 war ein Treffen auf dem Weihnachtsmarkt vorgesehen, welches 
einige Mitglieder wahrgenommen haben. 
Die Beteiligung beim städtischen Bäderkonzept wurde fortgesetzt, es soll ein 
Ideenkonzept für die Zukunft erarbeitet werden. Die Besucherzahlen sollten 
stabilisiert werden. Der Sanitärbereich im Bad ist in Ordnung, beim Catering ist noch 
Luft nach oben. 
Die Ausleihe der angeschafften Liegen könnte seitens der Nutzer besser 
funktionieren, die Rückgabe klappt nicht so gut. Auch müssen die Liegen auf 
Unversehrtheit geprüft werden, welches 2024 durch einen möglichen Dienst 
gewährleistet werden soll. Der sonst übliche Wiesendienst wird von den 
Schwimmmeistern übernommen. 
Würde zukünftig ein kompletter Umbau des Bades erfolgen, ist dafür ein Becken mit 
einer Länge von 33m angedacht. Der bisherige Durchfluss in dem Becken kann noch 



so bleiben wie er ist, und solange die Technik noch instandgehalten werden kann, 
würde das Bad in seiner jetzigen Anlage erhalten bleiben. Die Freibäder in Hörste und 
Heiden könnten bei Bedarf zuerst saniert werden. 
Eine Übernahme des Bades durch den Förderverein steht nicht zur Diskussion und 
wird es nicht geben. 
 

4) Bericht der Kassiererin 
Karin Klocke gibt einen Kassenbestand von 13276,03 € zum 31.12.23 bekannt. Es gab 
Spenden und Werbeeinnahmen von 950 €, 1444,50€ wurden durch Beiträge 
erwirtschaftet. 
 

5) Aussprache zu den Berichten 
Es wurde keine Aussprache gewünscht.   
 

6) Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Kassiererin sowie des Vorstandes 
Helmut Dröge berichtet von einer sorgfältigen Kassenführung mit ca. 70 Buchungen, es gab 
keine Beanstandungen. Er spricht Karin Klocke den Dank aller aus. 
Rüdiger Tretow übergibt die Leitung der Versammlung an Brigitte Hense-Lügger. Sie stellt den 
Antrag der Entlastung von Karin Klocke. Die Entlastung erfolgt per Handzeichen und ist 
einstimmig. 
Brigitte Hense-Lügger stellt danach den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Die Versammlung 
erteilt einstimmig Entlastung, der Vorstand enthält sich. 
Rüdiger Tretow übernimmt wieder die Versammlungsleitung. 
 

7) Wahl der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer müssen jedes Jahr gewählt werden. Petra Schäfer und Helmut Dröge 
kandidieren zur Wiederwahl, es kann eine gemeinsame Wahl stattfinden. Die beiden 
Kassenprüfer werden von der Versammlung einstimmig wieder gewählt und sie nehmen die 
Wahl an. 
 

8) Geplante Aktionen 2024 
Das Freibad wird außerhalb der Ferien täglich um 13 Uhr geöffnet, in den Ferien um 10 Uhr. 
Schließzeit wäre um 19 Uhr. Rüdiger Tretow möge bitte noch einmal mit Stadt Lage sprechen, 
ob eine frühere Öffnungszeit als 13 Uhr möglich wäre, um die Attraktivität für 
Saisonkartenbesitzer zu erhöhen. Generell wird das Bad nicht vor dem 15. Oder 20. Mai 2024 
geöffnet. 
Vom 8.7. bis 19.7.24 finden wieder Schwimmkurse statt, die inzwischen auch genehmigt sind. 
Am 7.7.24 soll ein Tauferinnerungsgottesdienst mit Dr. Lesemann stattfinden. Anschließend 
könnte noch eine Grillfeier angeboten werden. 
Der Tauchclub möchte einen „Schnupperkurs“ anbieten. Der FFWL wird das unterstützen. 
Saisonkarten sollen auch wieder verkauft werden, freitags zu Marktzeiten von 10-12 Uhr, evtl. 
vor der „Süßen Ecke“ oder in der Touristinfo. Diese Örtlichkeit muss aber noch abgeklärt 
werden. (Ist inzwischen geklärt – in der Touristeninfo in der Passage am Nahkauf (s. 
Webseite)). 
Informationen zum Freibad seitens Stadt Lage gibt es nicht, weil Frank Niegsch nicht 
anwesend ist. 
 

9) Beschlussfassung über Anträge 
Dem Ersten Vorsitzenden liegen keine Anträge vor. 
 



10) Verschiedenes – Mithilfe im Bad 
Der Wiesendienst wird in 2024 für den Förderverein entfallen, er wird von den 
Schwimmmeistern erledigt. Dafür müsste ein „Liegendienst“ entweder eingerichtet werden 
oder es wird vorher telefonisch abgefragt, ob ein Kommen für dieses Amt nötig ist. 
Für den Pavillon sollen noch die restlichen Gasdruckfedern angeschafft werden, Gerd Wilke 
würde die Federn einbauen. 
 
Schluss der Versammlung: 20.35 Uhr 

 
 
Detmold, 10.4.24 
 
 
 

   
  
_____________________________    __________________________ 
       Protokollführerin                                                                           1. Vorsitzender 
 

 

 

 


